
Jahreshauptversammlung des Fördervereins für das Geschäftsjahr 2023 

 

Termin:   11.04.2024 

Anwesenheit:  Vorstand: Herr Auerbeck, Herr Daniel, Herr Haferkorn, Frau Weimann, 

                                                   Frau Wullert 

   Revisionskommission: Frau Steinbach, Frau Fritzsche  

      

    Gäste:  11 

             

Tagesordnung: 

  (Abstimmung über den Ablauf nach dieser Tagesordnung erfolgte mit 100%iger 

             Zustimmung) 

1. Kulturelle Umrahmung 

 - die Schüler/innen der Klassen 5 bedankten sich mit einem kleinen musikalischen 

   Programm für das Geschenk der goethespezifischen Schülerplaner zu Beginn 

   des Schuljahres 

   

2. Tätigkeit des Fördervereins 

- Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr April 2023 bis März 2024 sowie 

  weitere Aufgaben im kommenden Geschäftsjahr durch den Vorsitzenden  

  Herrn Auerbeck  

  (Bericht beim Vorstand einsehbar) 

- Herr Auerbeck verabschiedete sich damit aus der Vorstandsarbeit 

 

3. Rechenschaftsbericht über Finanzmittel 

- Finanzbericht des Geschäftsjahres 2023 (Jan. bis Dez.) durch den Kassenwart 

  Herrn Haferkorn 

  (Bericht beim Vorstand einsehbar) 

 

4. Bericht der Revisionskommission 

- die Revisionskommission hat Rechenschaft über das Geschäftsjahr 2023 

  (Prüfungszeitraum 01.01.2023 bis 31.12.2023)  abgelegt und den 

   Vorstand entlastet 

- der Kassenprüfbericht wurde durch Frau Steinbach vorgestellt 

  (Bericht beim Vorstand einsehbar) 

- die Entlastung des Vorstandes wurde vorgetragen  

- Dank an die Revisionskommission für ihre Arbeit  

 

Anfrage/Diskussionspunkte/Informationen 

- Frau Weimann trug im Namen von Frau Landeck die Anfrage  zur Unterstützung auch der 

                           neuen Schülerplaner für die zukünftigen Klassen 5 als Geschenk vor 

                           - Unterstützung beträgt 700,00€ 



- Frau Weimann trug auch den Antrag von Frau Dohrn zur Unterstützung des Schüler- 

                           austausches mit Argentinien vor 

       - die Unterstützung bezieht sich auf einen Betrag von 1600,00€ 

- Herr Haferkorn (Kassenwart) unterstützte aufgrund der Kassenlage diese Anträge 

- es gab keine Einwände und Nachfragen 

- die Abstimmung erfolgt in der nächsten Vorstandssitzung 

 

Es gab keine weiteren Anträge, Anfragen oder Informationen. 

  

Die Revisionskommission beantragt die  Entlastung des Vorstandes. 

 

Diesem wurde einstimmig zugestimmt. 

 

5. Wahl des Vorstandes 

 - Wahlkommission: Herr Henninger (Wahlleiter), Herr Bohne, Herr Eisenhöfer 

 - wurde im Block einstimmig gewählt 

 - Wahlleiter stellt die neuen Kandidaten vor: 

 - Frau Wullert,  Herr Haferkorn, Frau Weimann und Herr Hösel 

 - als weiterer Kandidat wurde von Herr Werner vorgeschlagen, der die Kandidatur 

   begründet ablehnt 

 - Bereitschaft der einzelnen Kandidaten wurde bestätigt 

 - die Kandidaten stellen sich vor 

 - diese Kandidaten werden laut Satzung auf 2 Jahre gewählt  

 - die Wahl erfolgte einstimmig im Block 

 - es gab keine Gegenstimmen und Enthaltungen 

 

Damit kann der Vorstand 2 weitere Jahre in folgenden Funktionen  

   - Vorsitzender: Herr Hösel  

   - stellv. Vorsitzender: Frau Weimann 

   - Kassenwart: Herr Haferkorn 

   - Schriftführer: Frau Wullert arbeiten. 

Dank des neuen Vorstandes für das Vertrauen und Schlusswort des neuen 

Vorsitzenden. 

 

gez. Wullert 

 


